



あっゴジラ

キューライス／著

ある日、ベランダから見えたのは…あっゴジラ。海を泳ぎ、モスラの親子に文句を言うゴジラと目が合ってしまう。キューライスが、ゴジラ生誕 70 周年の節目に、ちょっとシュールでおかしいゴジラのいる日常を描いた絵本。

禁忌の子

山口 美桜／著

救急医・武田の元に搬送されてきた、一体の溺死体。その身元不明の遺体は、なんと武田と瓜二つであった。彼はなぜ死んだのか、そして自身との関係は何か。自らのルーツを辿った先にある、思ってもよらぬ真相とは。

爆速夜ごはん

Hana／著

今日もへとへとになって、夜遅く帰宅。忙しい毎日の中で、夜ご飯を作るのがしんどい！でも、ご飯を食べる時間は大切にしたいし、食費も節約したい！そんなあなたを助ける一冊です。

今月のオススメ

本を紹介します

Books



中央公民館の図書室からオススメの本をご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

川俣分庁舎だより

2025 年度福島県警察官採用候補者試験

2025 年度の日程 (予定) は以下のとおりとなります。

○警察事務 (大学卒程度)

受付期間 5月16日(金)まで

第1次試験日 6月15日(日)

○第2回警察官 A(大学卒程度)警察官 B(高校卒程度)

受付期間 7月22日(火)~8月22日(金)

第1次試験日 9月21日(日)

○警察事務 (高校卒程度)

受付期間 7月22日(火)~8月22日(金)

第1次試験日 9月28日(日)

詳細は福島県警ホームページか採用フリーダイヤル(0120-276-314)まで。

★福島警察署川俣分庁舎 Tel 566-3121 ★



川俣町合併 70 周年特別企画

カワマタタイムトラベル



国鉄川俣線廃止



写真は現在の鶴沢苗田付近

特産の絹織物を出荷する路線として 1926 年 3 月に開業した川俣線。松川駅への全長 12.2km の路線がありました。しかし、赤字が積みもり、1972 年に廃止されました。

ダニエル先生の

DAYBOOK

ウキウキ
デイブック
Vol.22

みなさん、こんにちは！最近、中学生が英語の授業で世界遺産について学んでいるので、今回は私の出身地のイギリスにある世界遺産について紹介します。そもそも世界遺産とは何かご存知ですか？ユネスコ（国際連合教育科学文化機関）によって選ばれた特徴的で特別な場所です。現在、約 168 国に 1233 ぐらいの世界遺産があります！

最初に紹介する世界遺産は「ストーンヘンジ」です。みなさんもすでに見たことがあるかもしれません。ストーンヘンジは非常に古い石造りの建造物で、1つあたり約 25 トンの重さの石を多数組み合わせられて作られています。歴史家の中には、この遺跡は 5000 年前に建てられたと言う人もいます。当時、こん



なに重い石を運ぶのは大変だったに違いありません。ストーンヘンジは夏至と冬至に合わせて丁寧に配置されていて、星の動きを追跡するために建てられたと言われてます。そのためストーンヘンジも一種のカレンダーだと言う人もいます。とても興味深いです。



イギリスにあるもう一つの世界遺産は「バース」です。バースはイギリスの市です。「バース」という単語は英語のお風呂「bath」からきています。なぜならバースは温泉で有名な市だからです。2000 年前にローマ帝国がイギリス諸島を侵略したときに作られました。日本の温泉のようにお湯は天然で今でも公衆浴場として利用することができます。もし、イギリスを訪れたら、世界遺産を観光しましょう！

Smile of This Month



今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。



こはる
渡邊 心温 ちゃん（鶴沢・2歳）

おはなしも歌もおどりも大好きなこはるちゃん。おもちゃのカメラで写真を撮ったり電話ごっこしたり毎日楽しそう。最近では全てにおいて「自分で！」やりたがります。時には下着を嫌がって着ないときもありますが…食が進まないときがあるけど、これからももっともっと心も身体も大きくなりますように！！…大好きなパパとママより♡



かずさ
佐藤 春咲 ちゃん（鶴沢・2歳）

大きな声で歌って踊るのが大好き！我が家のおもしろプリンセスかっちゃん！ひょうきんな動きとニコニコ笑顔にいつも元気をもらってます！最近では「お名前よびます！さとうくまちゃん！ハイ！」とぬいぐるみたちの出席をとるのがブームです（笑）これからも元気いっぱいかっちゃんらしく育ててね！大大大好きよ～…ママより♡

\\ 創立118年 //
川俣高校
NEWS

川俣高校で入学式 & 入寮式を開催

4月9日、「第80回川俣高校入学式」が開催され、県内外から19名が入学しました。また、前日には学生寮の夕食の試食会、同日には入寮式が開催され、3名の学生が川俣町学生寮での生活をスタートさせました。

April
8日

夕食試食会



4月8日、川俣町学生寮食堂で入寮生及び保護者のみなさんによる「夕食試食会」が開催され、実際に寮で提供される夕食の味を確かめました。

April
9日

川俣高校 入学式



入学式では生徒代表で大澤与朗さんが新入生代表宣誓を行い、フェンシング部での活躍など学校生活での抱負を述べました。

April
9日

町長懇談会 & 入寮式



4月9日、身元引受人である藤原町長との懇談会と川俣町学生寮入寮式が開催され、入寮生は寮生活や学校生活に対する思いを話しました。